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習志野市農業委員会総会議事録 

  

令和６年第７回習志野市農業委員会総会は令和６年７月４日（木曜日）に習志野市役

所２階会議室で開催した。 

 

１．開催時刻   午後 ４時３０分 

 

２．委員の出欠席 １６名中 １５名出席  欠席１名（網掛け） 

(委員氏名) 

１番 渡邊 喜代美    ２番 廣瀬 克久     ３番 市角 明彦  

４番 都築 博文    ５番 中䑓 明      ６番 金子 光雄 

７番 中野 政博    ８番 村山 茂男     ９番 江口 勝洋 

１０番 三代川 浩一  １１番 矢野 泰宏    １２番 関口 昌弘 

１３番 渡邊 幸枝   １４番 江口 明美 

会 長 三代川 彦博  会長職務代理者 櫻井 茂雄 

３．議事録署名人  

５番 中䑓 明     ６番 金子 光雄  

４．審議案件 

 

議案第 １ 号 農地法第５条の規定による許可申請について 

 

５．報告案件 

報告第 １ 号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について 

報告第 ２ 号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について 

報告第 ３ 号 引き続き農業経営を行っている旨の証明願（相続）について 

報告第 ４ 号 農地法第５条許可に伴う工事完了報告書について 

報告第 ５ 号 農地の使用貸借解約通知書について 

 

６．閉会時間    午後 ５時１０分
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

それでは、定刻になりましたので、ただ今より、令和６年第７回習志

野市農業委員会総会を開催いたします。 

本日は、１１番、矢野 泰宏委員から欠席される旨の連絡があり、  

よって、農業委員１６名のうち１５名の出席により、本日の総会は成立

いたしました。 

次に、議事録署名人について、習志野市農業委員会会議規則第２６

条の規定により議長から指名させていただきます。 

５番、中䑓 明委員、６番、金子 光雄委員の両名を指名いたします

ので、よろしくお願いいたします。 

本日の議案上程件数は１件、報告件数は５件でございます。 

それでは、早速審議に入ります。 

議案第１号、農地法第５条の規定による農地の一時転用許可申請に

ついてを議案とします。 

事務局は、議案第１号の議案説明をお願いします。 

 

はい。皆様、本日もよろしくお願いいたします。 

それでは、議長のご指示により、議案第１号の議案説明をさせていただきま

す。 

総会資料をご覧ください。 

議案第１号は、農地法第５条の規定による農地の一時転用許可申請について

であります。 

表記のとおり、農地法第５条第３項及び同法施行規則第３０条の規定による 

一時転用許可申請書の提出がありましたので、許可について審議を求めるもの

でございます。 

１番、申請地は、実籾本郷の農地１筆であり、面積は１，１５０平方メートルであ

ります。 

２番、権利の内容は、賃貸借契約による賃借権の設定であります。 

３番、転用の目的は、カーシェアリングとして用いる車両及び重機の置場とし

ての転用するものであります。 

４番、申請者の住所及び氏名は、資料記載のとおりであります。 

説明は以上です。 

 

事務局、ありがとうございました。 

続けて、議案の詳細説明と現地調査報告をお願いします。 

なお、説明中については、暫時休憩といたします。 
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事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

櫻井委員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

・・・・・ 暫時休憩中、事務局から現地調査報告及び詳細説明 ・・・・・ 

 

事務局、ありがとうございました。 

休憩前に戻り会議を開きます。 

それでは、これより議案１号の審議に入ります。 

質問のある方は、挙手願います。 

特に雨の中現地調査に同行された方々いかがですか。 

はい。櫻井委員、どうぞ。 

 

はい。それでは、現地調査に参加した者として報告させていただきます。 

申請地は、平坦な土地であり、近隣への雨水流出については、土留めを行うと

のことでありました。 

しかし、重機などの運行に伴って経年劣化などが危惧いたしますが、問題が発

生しない事を願うばかりです。 

 

はい。ありがとうございます。 

他にはありませんか。 

よろしいでしょうか。 

ご意見・ご質問等が無ければ採決に入ります。 

議案第１号を許可相当とすることに賛成の方は、挙手願います。 

ありがとうございます。 

全員賛成により、議案第１号を許可相当と認め、許可権者である  

千葉県知事に意見を附して、進達することに決しました。 

事務局は、対応をお願いいたします。 

審議案件は、以上となります。 

 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号の農地法第４条第１項第７号の規定による転用届出の受

理通知及び、報告第２号の農地法第５条第１項第６号の規定による転

用届出の受理通知についてです。 

既に総会資料を配布してありますので、目を通していただいている

と思いますが、質問等の有る方は、挙手願います。 

事務局、何か補足説明はありますか。 

 

特段、補足説明ありません。 
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

村山委員 

 

 

議 長 

 

 

 

廣瀬委員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はい。ありがとうございます。 

委員の皆さん何か質問等ありますでしょうか。 

よろしいですか。 

質問等が無ければ、次にまいります。 

 

続きまして、報告第３－１号ですが、引き続き農業経営を行っている

旨の証明願いについてです。 

事務局、何か補足説明はありますか。 

なお、説明中については、暫時休憩といたします。 

 

・・・・・・ 暫時休憩中、事務局から補足説明 ・・・・・・ 

 

事務局、ありがとうございました。 

休憩前に戻り会議を開きます。 

それでは、現地調査に同行いただきました村山委員から、報告をお

願いします。 

 

はい。ただ今、事務局から説明がありましたとおり肥培管理が適正に行われて

おりました。 

 

村山委員、報告ありがとうございました。 

同じく同行いただいた廣瀬委員は何かお気づきの点はありました

か。 

 

はい。ご家族と共に営農されているようで、適正に管理されておりました。 

 

はい。ありがとうございました。 

それでは、委員の皆さん何か質問等ありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

質問等が無ければ、次にまいります。 

 

続きまして、報告第４号です。 

報告第４号は、農地法第５条許可に伴う工事完了報告書についてで

すが、事務局、何か補足説明はありますか。 

なお、説明中については、暫時休憩といたします。 
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事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

都築委員 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

   金子委員 

 

 

 

議 長 

 

・・・・・・ 暫時休憩中、事務局から補足説明 ・・・・・・ 

 

事務局、ありがとうございました。 

休憩前に戻り会議を開きます。 

それでは、現地調査に同行いただいた都築委員から、報告をお願い

します。 

 

はい。 

道路も拡幅され、ごみ置き場についても、きれいに整備されておりました。 

以上です。 

 

はい。都築委員、報告ありがとうございました。 

それでは、委員の皆さん何か質問等ありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

質問等が無ければ、次にまいります。 

続きまして、報告第５号は、農地の使用貸借解約通知書についてで

す。 

事務局、何か補足説明はありますか。 

なお、説明中については、暫時休憩といたします。 

 

・・・・・・ 暫時休憩中、事務局から補足説明 ・・・・・・ 

 

事務局、ありがとうございました。 

休憩前に戻り会議を開きます。 

委員の皆さん何か質問等ありますでしょうか。 

はい。金子委員。 

 

はい。私も現地を確認いたしましたが、道路の幅員が狭いのと、舗装ではなく

砂利のため車両などが通行しにくいのではと感じました。 

以上です。 

 

はい。道路舗装については、コスト等の問題もありますので、今後対

策されるのではないでしょうか。他にありませんか。 

他に質問等が無いようでしたら、以上を持ちまして、令和６年第７回

習志野市農業委員会総会を終了いたします。 

 


